



# とちょう保育園便り

2016年12月号



本格的な冬の到来を思わせる寒さとなりました。

お天気の良い日はお隣の新宿中央公園にお散歩に行き、落ち葉を拾ったりサクサクと踏みしめたり、秋から冬への移り変わりを思うぞんぶん楽しんだ子ども達。これから増々寒さが厳しくなりますが、ひんやりと冷えた空気を肌で感じ、白い息をはずませながら元気に外遊びを楽しみたいと考えています。

今年も残り1ヶ月。何かとせわしないこの時期、子ども達との時間はゆったりと穏やかに過ごしたいと思います。



とちょう保育園園長  
澤田 陽子

## 12月の行事予定

- 12月 9日(金) 0歳健診 14:30~予定
- 12月21日(水) 身体計測
- 12月16日(金) 避難訓練
- 12月22日(木) 保護者会 16:00~18:00頃

子ども達の保育園での様子をDVDで紹介。最後は親子で楽しめる内容を考えています。



## 多目的ルームが結ぶ輪

保育園の中央に位置する多目的ルームには、各部屋から子ども達が出て来て、柔らかな坂道をよじ登ったり降りたり、絵本コーナーでご本を見たり、いつも賑やかな声が響いています。ある日、ひよこ組の0歳の子がいつものように坂道を上がろうとした時、そばにいた2歳の子が自然にすっと手を差し伸べて、0歳の子のお尻を支えてくれたのです。落ちないように思わずやってくれたその行動にいつも一緒に遊んでいるから思わず兄弟のような気持ちになったのかなと心がほんわり温かくなりました。1日のうちに何度も訪れる異年齢交流の時間は子ども達の心の成長につながっているようです。

## テレビの撮影にご協力ありがとうございました。

11月はいくつかのテレビの撮影が入り、保護者の皆様には色々のご協力を頂きありがとうございました。放映後「保育園きれいに映っていましたね〜」「子どもが気に入り何度も何度も繰り返し見ました」など嬉々とした感想も寄せられました。“待機児童解消のシンボル”と言われるとかなりのプレッシャーですが、日々の保育を大切にすることは勿論ですが、このような事業所内保育所が全国に広がっていくことを願いつつ、微力ながら協力したいと思っています。

寂しいお知らせ

嬉しいお知らせ

